

Aus der Schulbehörde

Erfreulicher Jahresabschluss der Volksschulgemeinde Egnach

Die Schulbehörde hat an ihrer Sitzung von Anfang März die Jahresrechnung 2018 verabschiedet. Die Rechnung weist bei einem Aufwand von rund CHF 10.82 Mio. und einem Ertrag von rund CHF 10.92 Mio. einen Gewinn von CHF 100'465.22 auf. Zusätzlich konnten CHF 150'000 in den Erneuerungsfonds für Baufolgekosten eingelegt werden. Im Budget 2018 wurde ein Verlust von CHF 57'500 budgetiert. Somit schliesst die Rechnung 2018 um rund CHF 308'000 besser ab als erwartet.

Die Besserstellung resultiert vor allem aus den Mehreinnahmen bei den Grundstückgewinnsteuern von rund CHF 425'928. Dafür sind rund CHF 40'200 weniger Finanzausgleichsbeiträge des Kantons geflossen. Ebenfalls sind die kantonalen Subventionen bei der Musikschule um rund CHF 23'000 tiefer ausgefallen.

Der Gewinn von CHF 100'465.22 wird dem zweckfreien Eigenkapital zugeführt. Dieses beträgt nach der Gewinnverwendung rund CHF 4.05 Mio. (inkl. Fonds für Baufolgekosten).

Die Rechnungs- und Geschäftsprüfungskommission hat die Rechnung 2018 geprüft und für korrekt befunden. Die Schulbehörde und die Schulverwaltung haben die positiven Rückmeldungen zur Rechnungsführung und den Geschäftsprozessen erfreut zur Kenntnis genommen.

Gerne laden wir Sie, liebe Stimmbürgerinnen und Stimmbürger, zur Gemeindeversammlung vom 27. Mai 2019 in die Rietzelhalle ein.

Volksschulgemeinde Egnach